



園だより

2024. 11. 1発行
王子隣保館保育園
☎03・3912・3388

日が短くなり、日一日と秋の深まりが感じられ、柿の実や葉も色づき始めています。先日、芋ほり遠足で収穫したさつま芋や色々なカボチャの展示。子どもたちが見て触れて感じる実体験を大事にしたいです。11月は七五三のお祝いも伝承行事の一つです。飴袋の製作を通して、内容もしっかり伝えていきたいです。

園長 落合 直美

不審者訓練

10月23日に不審者訓練を行いました。メールでもお伝えしましたが、安全で命を守る為の訓練を日頃取り入れています。再度、メールをご確認いただきたいと思います。



降園時のケガ多発

保育園前の車止めでのケガが数件報告されています。道路や車止めで遊ぶのは危険です。お子さんから目を離さず、帰りましょう。



マンホールに穴

園から、元八百屋さんの通りのマンホールの外縁にヒビや穴があります。登降園の際には気を付けてください。園での散歩では、別ルートで出掛けるようにしています。



行事予定

- 7日(木) 全園児健診
- 8日(金) 避難訓練
- 11日(月) 身体測定
- 13日(水) 日常写真幼児
- 15日(金) 七五三
- 20日(水) ひとみ座観劇
- ※5日・12日・19日(火) 体育指導
- ※28日(木) 乳児健診



散歩先紹介

ようやく気候が穏やかになり、園外へ出て探索活動を楽しめる機会が戻ってきました♪

跡地公園



幼児クラスのお友だちは、遠くまで足を延ばして散歩を楽しみます。自分の水筒を背負って、友だちと手を繋いで歩きながら、会話も弾み、助け合って歩いています。



いなりパーク



王子4丁目公園



散歩に慣れた1歳児の足で約20分のところにある、陽当たりの良い広場で思い切り走れる公園です。砂場セットやボールを持って行き、さらに遊びを充実させ、楽しんでいます。

周遊散歩

乳児クラスのお友だちが通ることが多い道です。陸橋近くで電車や新幹線を見たり、路地裏をゆったりと歩いて、植物や小動物に出会ったりと、やり取りしながら楽しんでいます。

最近、金木犀のいい香りがしてきたり、季節によって自然の変化が楽しめています。

